

BAB I

PENDAHULUAN



A. Latar Belakang Masalah.

Perkembangan ekonomi dan kemajuan teknologi yang pesat, menuntut kemampuan manajer dalam mengalokasikan sumber daya perusahaan secara efektif dan efisien. Hal tersebut dapat dicapai dengan memperoleh informasi yang tepat dan akurat dengan sistem informasi akuntansi yang dibuat menurut pola yang terpadu. Dan seluruh informasi yang dibutuhkan oleh pihak manajemen, informasi akuntansi merupakan salah satu dasar penting dalam pengambilan keputusan alokasi sumber daya perusahaan.

Agar seluruh penjualan dan piutang dapat dicatat secara benar perlu diperhatikan sistem akuntansi yang mengarah pada aktifitas dan seluruh bidang yang terlibat dalam kegiatan penjualan serta penagihan piutang juga perlu diawasi agar tidak terjadi kesimpangsiuran dalam menjalankan tugas, wewenang dan tanggungjawab.

Jika semua departemen tersebut dapat berkoordinasi dengan baik dalam mencatat data atau informasi yang sama dan akurat, tentu laporan yang dihasilkan oleh *IFS Financial Application* ini juga akan dapat menghasilkan laporan yang benar, dan selanjutnya akan sangat tepat dan bermanfaat untuk digunakan oleh pihak-pihak yang memerlukan dalam pengambilan keputusan.

Baik dalam kebijakan peningkatan penjualan, penilaian atas kinerja pembeli dan juga untuk mengendalikan besarnya piutang yang belum ditagih atas adanya penjualan yang sistem pembayarannya diterima setelah kontrak selesai.

Berdasarkan uraian tersebut diatas dan melihat pentingnya suatu sistem informasi yang handal, maka penulis mencoba membahas permasalahan tersebut dalam suatu skripsi yang berjudul: " **PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN TERHADAP PENAGIHAN PIUTANG PADA PT. PP LONDON SUMATERA INDONESIA Tbk, MEDAN** ".

B. Perumusan Masalah

Suatu masalah timbul karena adanya kesenjangan antara harapan dan kenyataan setiap perusahaan selalu menghadapi masalah yang harus diatasi demi tercapainya aktivitas operasi perusahaan maka masalah yang diteliti sebagai berikut: " apakah sistem informasi akuntansi penjualan dapat meningkatkan efektivitas pengendalian intern khususnya dalam penagihan piutang? "

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian pada PT. PP London Sumatera Indonesia, Tbk adalah sebagai berikut:

1. Mengetahui penerapan sistem informasi akuntansi pada transaksi penjualan
2. Mengetahui serta membandingkan teori – teori yang diterima diperkuliahan dengan prakteknya dilapangan.